



CORRUPCIÓN, LAS CLOACAS DEL PODER

Estrategias y mentiras de la política mundial

Autor: Miguel Pedrero



Miguel Pedrero es reportero del programa radiofónico *Milenio* en la Radio Galega y colaborador habitual de las revistas *ENIGMAS*, *Año Cero* y *Más Allá*. Investigador riguroso y versátil donde los haya, este joven periodista ha publicado centenares de artículos sobre el mundo del espionaje, historia, arqueología, antropología y misterios de nuestro tiempo. En la actualidad se encuentra preparando varios libros producto de sus investigaciones que en breve verán la luz.

www.InvestigacionAbierta.com/?cn=0303007011



P.V.P.: 9,60 € (4% IVA inc)
 Formato: 14x20
 Encuadernación: Rústica con solapas
 Páginas: 232
 Colores: b/n
 Código Nowtilus: 0303007011
 ISBN: 84-9763-099-8
 EAN: 978-849763099-3



Dirigida por Fernando Jiménez del Oso



¿Por qué y cómo nos manipulan?

Resumen:

¿Qué instituciones y gobiernos se lucran con el negocio del narcotráfico? ¿Existen pruebas de que diferentes servicios secretos apoyan y financian a grupos terroristas? ¿Qué poderosas multinacionales manipulan al movimiento antiglobalización? ¿Por qué la banca internacional apoya económicamente y patrocina a movimientos revolucionarios? ¿Quiénes controlan las grandes multinacionales de la comunicación y cómo nos manipulan y engañan? ¿Por qué los gobiernos instrumentalizan la acción de las ONG

para fines espúreos y cómo lo hacen?... Además de responder a estas preguntas, en este libro se desvelan las tramas secretas por las que se deciden guerras, cambios políticos o controlan grandes negocios criminales, identificando con nombres y apellidos a los responsables de estos sucesos. Con valentía, sin censuras, concesiones ni eufemismos, haciendo uso de un lenguaje claro y directo y una filosofía totalmente alejada de lo "políticamente correcto", el autor plantea la realidad con crudeza, sin escamotear un solo detalle o acontecimiento por muy desestabilizador que este sea para partidos políticos, multinacionales o gobiernos. Un arriesgado trabajo que no le dejará impasible.

Argumentos de venta:

- 1.- En este libro se ofrece información clara y precisa necesaria para poder comprender las estrategias que manipulan la economía mundial y las mentiras de la corrupta política internacional.
- 2.- El autor ha emprendido la difícil tarea de conseguir y analizar informes de algunos servicios secretos en los que se habla de relaciones comerciales, luchas y apoyos entre las grandes bancas, intereses en los grandes medios de comunicación mundial etc, con el fin de desentrañar la corrupción de poder que no llega a nuestros oídos.

3.- En este libro encontrará las claves de algunos de los hechos más terribles de nuestro mundo: terrorismo, narcotráfico, guerras, hambrunas, genocidios... la implicación en los mismos por parte de políticos, servicios secretos, grandes multinacionales, gobiernos de grandes estados y, finalmente, la ocultación de las consecuencias más dramáticas de semejantes sucesos.

4.- La agilidad en la forma de escribir, directa en unos casos, irónica en otros, pero siempre sin maquillar la realidad, convierten esta obra en un polémico ensayo donde lo "políticamente correcto" no tiene lugar.



Dice el autor:

"La banca y los grandes intereses financieros también sufiran y llegan a acuerdos con guerrillas comunistas o movimientos revolucionarios con los que en teoría deberían estar enfrentados. Y es que la realidad siempre supera la ficción."

"La extrema derecha israelí y los radicales cristianos estadounidenses hace años que unieron sus fuerzas para luchar por unos mismos objetivos. Lo pavoroso del asunto es que dicha unión se basa en irracionales creencias apocalípticas, las cuales profesan los actuales miembros de la administración Bush".

"China va camino de convertirse en una gran superpotencia con capacidad para luchar contra Estados Unidos por la hegemonía mundial. Esta nueva situación geopolítica provoca un enfrentamiento entre las dos potencias en campos tan dispares como el militar, el cultural, el económico, el espacial o el de los servicios secretos. Pero la gran competencia tiene como eje central los enormes recursos energéticos de Oriente Medio. De este modo se explica la conspiración de los atentados del 11-S. Y es que en esta zona del planeta China y Estados Unidos se juegan la supremacía mundial durante el próximo siglo".





**INVESTIGACIÓN
ABIERTA**

Dirigida por Fernando Jiménez del Oso

Introducción a la colección:

Nowtilus "Frontera" es una serie temática realizada por un grupo de autores especializados en el periodismo de investigación de todo aquello que resulta desestabilizador, extraño o misterioso; que rezuma aventura y rigor.

La colección "Investigación Abierta" nace de la esencia del más puro periodismo de reportaje, como respuesta a las inquietudes que los lectores muestran hacia determinados temas de indiscutible trascendencia social en la actualidad. De la mano del mejor equipo de reporteros, esta colección ofrece argumentos sólidos y polémicos para que podamos opinar, y no dejarnos convencer por "medias verdades"; opinar, una cualidad tan humana como necesaria.

Siempre en primera línea, los autores de "Investigación Abierta" ponen sobre la mesa el resultado de años de arduo y valiente trabajo, con una documentación gráfica sin parangón. Ahora sí, la investigación ya está en marcha...

Audiencia cualitativa:

"Investigación Abierta" pretende abrir nuevas vías en el periodismo de investigación, apoyándose en la labor de reporteros de contrastado prestigio, en campos tan diversos como la política, los fenómenos paranormales, la historia... que en definitiva están de rabiosa actualidad, y despiertan encendidos debates y abiertas polémicas. Es por ello que la audiencia cualitativa de esta colección es tan variada y diversa como las temáticas que se van a abordar en la misma.

No obstante, el lenguaje directo y valiente que se emplea en todos y cada uno de los trabajos hacen de éstos auténticos ejemplos del periodismo de reportaje más vivo y audaz del momento.

Director de la colección:



Fernando Jiménez del Oso es Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid, y especializado en Psiquiatría por la citada universidad. Ha dirigido y presentado las series *Más Allá*, *La Puerta del Misterio* –en la segunda cadena de TVE–, *El Imperio del Sol*, *En Busca del Misterio*, *El Enigma de la Gran Pirámide* y *Viaje a lo Desconocido* –más de 800 programas para televisión–, siendo el referente indiscutible del periodismo de misterio en España e Iberoamérica. Ha fundado y dirigido las revistas *Más Allá de la Ciencia*, *Espacio y Tiempo*, y en la actualidad, *ENIGMAS del Hombre y del Universo*.

Director editorial:



David E. Sentinella, periodista especializado en temas heterodoxos, es redactor y coordinador de la revista *ENIGMAS del Hombre y del Universo*, y Redactor Jefe del periódico *Enigmas Express*. A pesar de haber centrado su trabajo en prensa escrita, también ha trabajado con anterioridad en medios radiofónicos (Radio Euskadi, Radio País Vasco, Radio Voz) y televisivos (ETB2, Tele5). Es autor del libro *El Enigma de las Momias* (2002) y coautor de *Las Caras de la Discordia* (2004). Ahora afronta la dirección editorial de "Investigación Abierta", una colección de libros-testimonio que sigue el hilo de la actualidad de la mano de los mejores reporteros y especialistas.

Otros Títulos:



MENTIRAS OFICIALES

10 conspiraciones que han cambiado la historia
David Heylen Campos



LA ESTRATEGIA DE HITLER

Las raíces ocultas del Nacionalsocialismo
Pablo Jiménez Cores



LAS CARAS DE LA DISCORDIA

El fenómeno paranormal más importante de la historia (Incluye CD)
David E. Sentinella y Lorenzo Fernández Bueno



LAS CLAVES DEL CÓDIGO DA VINCI

La estirpe secreta de Jesús y otros misterios
Lorenzo Fernández Bueno y Mariano Fernández Urresti



EL NEGOCIO DE LA VIRGEN

Tramas políticas y económicas de milagros y curaciones
Moisés Garrido Vázquez



NEONAZIS, LA SEDUCCIÓN DE LA SVÁSTICA

En busca del IV Reich
Antonio Luis Moyano



LAS CLAVES DEL CÓDIGO DA VINCI
EDICIÓN ILUSTRADA

La estirpe secreta de Jesús y otros misterios
Lorenzo Fernández Bueno y Mariano Fernández Urresti